

B. Foster, 11 de Febrero de 1975.

Querido Amigo:

Con gran emoción te escribo hoy

para decírtे algunas cosas desde este recinto  
en que vivo hace ya 1 año y 4 meses. Es increíble  
cómo pasa el tiempo!, cómo se pierden  
los días y las experiencias! y cómo el recuer-  
do de gentes queridas llenan las conversa-  
ciones o los largos momentos de meditación,  
amoranzas y planes. El tiempo transcurrid  
es largo y corto, según la perspectiva que  
le damos, pero si es rico, aunque ello requiri-  
fique un fuerte deterioro interno entre  
otras cosas y, aunque tratemos que ello no cue-  
rra, la rigidez de lo rutino es fuerte y muy  
absorvente. Estamos y estoy consciente que esto  
es salvaje pese a que demore más de un año  
tiempo y más aún que "otro deterioro".

Sergio, mucho nos alegró y alegra  
saber que estás vivo, que estos desarrollando  
tus aptitudes e inquietudes artísticas que tanto  
te significan. Ojalá que ellas te encancen  
en just siempre de la verdad y mas voz de  
los que no podemos contar. - te acuerdos  
de cuándo conversamos? ; te acuerdos de  
cuántas discusiones y pláticas tuvimos? ; te acuerdos  
de tantas cosas compartidas? Eso y re-

que no te has olvidado q tengo confianza en  
que seguimos viviendo contigo y con vos. todo  
lo que significan mas de algo para  
nos.

Entoy escuchando las noticias en Radio Unir.  
y estaban de decir que como ya se inició  
la campaña de solidaridad con los des-  
prudos, esperan que todos el mundo deje lis-  
tos los paquetes con roza y comestibles, que  
pasaran a Sureso a las casas los jefes  
de la Secretaría Nacional de la Juventud.  
Siempre la juventud tiene un corazón grande  
y sobre todo se preocupa, de pue-  
nas no tienen nada. Dentro de este mis-  
mo plan nacional está la de contrata-  
ción de los desocupados por las municipali-  
des, lo cual se llama Plan del Empleo  
mínimo y es una excelente forma de po-  
lular la juventud cesantía y de asegurar  
a muchos familias una cierta cantidad de  
alimentos (un paquete pl se le entrega  
fruta con el sueldo q sue lleva huevo,  
chuches, azúcar) además de su sueldo  
mínimo. Son muchos los personas que acuden  
a esto y trabajan en limpia de calles,  
bombeamientos de áreas verdes, limpia

de canales, etc., y es decir, todo lo que pueda  
evitar inundaciones. También existe "Comida-  
res Infantiles en muchas poblaciones, susosten-  
dos por la Iglesia, donde van a almorzar los  
niños que tengan problemas. En "el Mercurio" solie-  
ron unas fotos muy lindas y en general se les  
ha dado bastante publicidad. Por esto, al-  
gunos de los tantos medios del país vean  
que el gobierno y verdaderamente que van en  
la vía de ayudar a los que nada tienen. Claro  
que como dice es, decir lo que Lucia de Peñ-  
chot, los que más tienen son siempre los que  
más se resisten a dar, pero si todos lo que se  
les pide. El comité de caridad se ha mu-  
chos mucha y continuamente estos días. Están  
hablando por televisión, por radio, etc.; y verda-  
damente y no desto aparte, las mujeres  
son más abiertas ante estos problemas.  
Ellas organizan desfiles de modelos, té,  
y un cuarto hoy para juntar platos y  
cosas, como verdaderas hormigas. Puede  
ser que mañana, y parado la ciuda-  
dad, responda a este tan humano  
llamado. Y cada persona entregue lo que  
tiene en sus casas ~~lo que tiene~~ y que no  
desear; verdad?

No sé si saldrás que se cerró en Alto Lo  
no de Huachipato, hace de esto como 2 meses  
más o menos, las informaciones dicen que  
será por un poco tiempo y que servirá, mien-  
tras se venden las existencias, pero em-  
pían éstos, cosa que hoy que trae después  
de un determinado tiempo.

Bien, como puedes apreciar, la cose no es  
tan mala. - En cuanto a mi personita, yo  
seguiré aquí hasta octubre, de allí volveré  
a casa con los viejos y decidiré qué hacer.  
Por ahora, tejo y bordo en casa, sea un poco  
y pierro... y pierro. Con mis 5 amigas no  
tenemos problemas y cada una trata de  
hacer mejor los puntos, los rebajes, etc. Creo  
que como podré yo ser Profesora de Historia,  
tendré que serlo de tejido o bordados, to-  
tal; pero es marcar laudias! o no dices  
tú? - De mi fuerte atraigo a los tuyos de  
mi parte y me saludos cariñoso y fraternal  
a todos los amigos. Mañana vere a  
los tuyos por 2 horas y nos daremos mucha  
cuidado nuevamente. Ahora dormiré cuan-  
do todo está en silencio y cuando Bach  
ha dejado de entrecoger sus bellas notas.

Te asezo con infinito cariño. M. Eugenia.